

Impulsan campaña a favor de diálogos gobierno colombiano-insurgencia.



Bogotá, 22 feb (RHC) Políticos colombianos, defensores de derechos humanos y otros cibernautas llaman a respaldar las pláticas pacifistas entre el gobierno y las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP), y pidieron un pronto comienzo de conversaciones con el también insurgente Ejército de Liberación Nacional (ELN).

“Nunca más la guerra en Colombia, somos un sólo país”, escribió la abogada Piedad Córdoba a través de Twitter, red mediante la cual congresistas, activistas y otras personalidades impulsan una campaña a favor de la salida negociada a la larga confrontación interna.

Con la etiqueta #YoDefiendoElDiálogo, piden voces del escenario nacional blindar los encuentros en Cuba entre el Ejecutivo y las FARC-EP, en busca de un tratado por la distensión.

También exhortan a instalar un espacio de concertación similar con el ELN, involucrado igualmente en el conflicto.

Por su parte, el partido de izquierda Unión Patriótica insistió en que el diálogo es la ruta, el camino, la vía para construir un nuevo país, el cual sufrió un genocidio en décadas pasadas cuando perdió a más de

cinco mil de sus militantes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/84935-impulsan-campana-a-favor-de-dialogos-gobierno-colombiano-insurgencia>



Radio Habana Cuba